
　　D:  どの項目も大切な内容だと思いますが、重なる部分もあるようであれば、統合してもよいかと思いました。全体を通して、1の回答がとても大き

く、正しい理解を共有しながら自信をもって、教育・保育をされている様子が感じられました。ありがとうございます。

　　B：保育の基本及び目標が職員へ浸透していることが分かります。

　　B：園児の発達段階に応じて、いろいろと配慮されていると思います。

　　B:　個に応じた様々な配慮事項をふまえて、よりよい指導計画の作成を目指されていると思います。よろしくお願いします。

　　B:　特になし

　　E：1～6に比べて自己評価が低いように見えます。1-②も指導計画に関連した項目かと思いますし、皆さん　指導計画の作成に課題を感じていらっ

しゃるのでしょうか。

　　Ｆ:　特になし

その他　ご感想・ご意見など

　　A:　特になし

　　Ｆ:　特になし

6.保育の実施上の配慮事項

　　A：園として概ね実施できていると思う。

　　B：きまりを意識し、自ら考えて行動する力は、入学後　とても大切になるので、配慮をお願いします。

　　C：園児の様子に配慮しながら、どのように保育していくのかが明確になっていてよいと思います。

　　D：ほとんどの項目において、1の割合が大きいので安心できます。

5.ねらい及び内容並びに配慮事項

　　C:　園児一人一人の成長を考慮し活動を行ったり、保護者の方の保育の相談にのったり、お忙しい毎日だと思います。他者への配慮だけでく、自分

自身の健康やメンタルのケアをしっかり行ってほしいと思います。しっかりと生活習慣や友達とのか関わりが身に付いている児童なので感謝していま

す。これからもよろしくお願いします。

　　E：特になし

　　Ｆ:　特になし

7.指導計画作成にあたっての配慮すべき事項

　　A:　より個別の指導計画の作成は、自制心が働くので、満足度は比較的低いが、十分なレベルでできていると思う。

　　C:　全体的に肯定的な回答が多いのでよいと思います。すべての項目において、よくできていると回答する職員が増えてくるとよいと思います。

　　D：特になし

　　A：高いレベルで実施されていると思う。

　　B：特に「言葉」の値が高く、そこに重点を置かれていることが分かります。

　　C：全職員がしっかりと理解していることがよいと思います。

　　D：ほとんどの項目において、1の割合が大きいので安心できます。

　　E：特になし

　　D：ほとんどの項目において、1の割合が大きいので安心できます。

　　E：特になし

　　Ｆ:　特になし

3.教育及び保育の内容に関する全体的な計画の作成

　　Ｆ:　特になし

　　B :  組織的に全体計画を立てられていると思います。

　　C : 全体計画を立てる意図や具体的なねらいなどを意識して保育にあたっていて　いいと思います。

　　D：ほとんどの項目において、1の割合が大きいので安心できます。

　　E : 特になし

　　Ｆ:　特になし

4.幼保連携型認定こども園として特に配慮すべき事項

　　A：園として概ね実施できていると思う。

　　C：年齢に応じて考慮することがしっかりと意識できていることは保護者から安心されることだと思います。

　　D：④で3.と回答した理由に対する対応を検討してはいかがでしょうか。

　　E: 特になし

Ｆ:　あおば福祉会　評議員(元　中学校長)                                       安田　均

E:　幼保連携型認定こども園あおば保育園　保護者会会長補佐　平島　寛之

　　C：個人情報の扱いや安全管理、報告・連絡・相談では、肯定的回答が100％なので、今後も職員で協力して運営していってほしいです。

     　　②に関しては、よくできていると回答する職員が多くなるとよいと思います。

　　E:   具体的な事がわかりませんので、意見することもありませんが、「3.あまりできていない」と回答している方が1や2になるような環境・保育体

制であることを願います。

自己評価・利用者アンケートに基づく園関係者(外部) による評価 令和6年度　幼保連携型認定こども園　あおば保育園

1.園の基本姿勢について

　　A：園として概ね実施できていると思う。

　　B：危機管理意識の高い取り組みをしっかりと行っておられることが分かります。

　　A：園として概ね実施できていると思う。

　　D：ほとんどの項目において、1の割合が大きいので安心できます。

　　E：特になし

       Ｆ: 各項目において、回答の％を見ただけでは、自分では判断できません。園の基本姿勢についての①②で否定的な回答が1～2名いるのは

気になります。否定的な回答をされた方が、厳しい自己評価をされる方なのであれば問題ないと思いますが…

2.幼保連携型認定こども園における教育及び保育の基本及び目標

　　A：園として概ね実施できていると思う。

　　C：全職員が、教育や保育目標を意識して活動しているのはとてもよいことです。

　　Ｆ:　昨今　子育て支援は　保育料や給食費等の無償化、職員の働き方改革はデジタル化や支援員の増員等に傾重していて、本来の子どもの成長につ

ながる大切な教育活動や先生と子どものつながりが削られているように思います。貴園はそのようなことがないと思いますが、子どものために、良い保

育園であり続けてください。

A: 　小松市社会福祉協議会　会長　　　　　　　　　　　　　　山本　周

B:　小松市立第一小学校　　校長　　　　　　　　　　　　　　山下　千華

C:　小松市立第一小学校　主幹教諭　　　　　　　　　　　　    西村　美智雄

D:　幼保連携型認定こども園あおば保育園　保護者会長　　　　松下　雅和


